

# *Des universitaires cubains et nord-américains se rencontrent lors d'un événement académique*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 15 mars (RHC) Des professeurs cubains et américains dialogueront et échangeront des expériences dans le cadre de la rencontre "Recherches", dont la seizième édition aura lieu du 19 au 26 mars à La Havane.

Lors d'une conférence de presse tenue aujourd'hui, Gilberto García, président de l'Association des professeurs cubains (APC), a annoncé qu'il s'agit d'une rencontre qui remonte à 1994, lorsque des professeurs des États-Unis se sont rapprochés des professeurs de la plus grande des Antilles afin de connaître la situation du secteur dans les deux pays.

Il a indiqué qu'à cette occasion, 42 délégués des universités du Maryland et de George Washington participeront, parmi lesquels des éducateurs et des étudiants de troisième cycle dont les sujets de thèse de maîtrise et de doctorat sont liés à la nation caribéenne.

M. García a signalé que, du côté cubain, et en particulier des provinces de La Havane, Artemisa, Mayabeque et Matanzas, plus de trente professionnels de différents niveaux d'enseignement participeront à l'événement.

Le président du comité d'organisation a également mis l'accent sur les sessions de travail qui débattront de sujets tels que les relations entre Cuba et les États-Unis, l'amélioration de l'économie cubaine et la stratégie à l'horizon 2030, ainsi que l'impact de la pandémie de COVID-19 sur le système éducatif de l'archipel.

Huit panels aborderont des questions telles que les politiques éducatives, les perspectives de genre et de race, la formation des éducateurs et des citoyens dans l'intérêt du développement durable, et incluront, parmi les nouveautés, des dialogues sur la culture physique et le sport.

Il a également insisté sur les visites et les échanges scientifiques dans des institutions éducatives telles que l'université de La Havane, l'université des sciences pédagogiques "Enrique José Varona", les écoles spéciales "Dora Alonso" et "Abel Santamaría", le centre d'études sur la jeunesse, l'école latino-américaine de médecine et le musée de l'alphabétisation, entre autres.

Sur le territoire d'Artemisa, a indiqué M. García Batista, les délégués visiteront la communauté de Las Terrazas, où ils découvriront le travail du Cercle d'enfants "Mis terracitas" et du Centre mixte "República Oriental del Uruguay", des centres où sont réalisés des projets éducatifs liés à la protection de l'environnement.

Il a souligné qu'un panel sur l'enseignement supérieur cubain et son internationalisation se tiendra à l'Université agraire de La Havane et à l'Institut des sciences animales, tous deux situés à Mayabeque.

Pour le président de l'APC, l'édition 2023 de l'événement Research Searches contribuera non seulement à la formation de professionnels, mais renforcera également les liens d'amitié entre les éducateurs cubains et américains et favorisera la diffusion de la réalité du territoire antillais dans le contexte nord-américain.

Cet événement académique annuel n'a cessé d'être organisé que dans des circonstances particulières, notamment sous l'administration de George W. Bush (2001-2009) et en raison de la pandémie du SIDA-19.

Pour 2024, année du 30e anniversaire du premier échange entre professeurs des deux pays, il est prévu de l'organiser dans la province orientale de Camagüey. (Source : ACN).



**Radio Habana Cuba**